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COMUNE DI PALERMO

DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO
SETTO.RE SERVIZI ALLA COLLETTTWTÀ

II^ CIRCOSCRZION:E'

DELIBERAZIONE No 252 del lI/1212017

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 04 I 12 /24fi .

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo LTNDICI del m,ese.DIGEMB'RE, alle ore 70,20 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della Itr Cirooscrizione; ili Cons'iglio Circoscizionale,

giusto awiso con prot. n. 11801005 del 29111120\3,, perlait'radtaàione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l,allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del0411212017;

Dopo lettura del1o stesso ed opporluna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

con votazione resa e verificata per arzaradi mano, con l'ausilio dei consiglieri scrutatori, orilia'

Viscuso e Tusa, il cui risultato è ii seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (Il Presidente Greco ed i Consiglieri Guaresi e Scarlata)

Voti favorevoli rìo 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale delA4l12l2017, approvato ali'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)\/
I ut*tg.

Il Presidente

w"A
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giomo successivo.

P .O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

:::::::::::::::: ::::::::::::::::

Copia della

dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello statuto'

Palermo

P.O.

L'EsPerto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 4 DICEMBRE 2017

L'anno 2017, il giorno 4 del mese di Dicembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro h. .15, il

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Greco prot.

1801005 del29ll1l20l7 per tratÍare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10,20 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il

consigliere Scarlata. Verificata la validità del quorum strutturale, la Seduta viene dichiarata aperta.

E,' assistito dal Segretario il P.O. D.ssa Giovanna Lotà

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra A. MarÍa Ventimiglia e l'Ist. Amm.vo Davide Martinez.

Il Presidente Greco dà seguito alla surroga che porterà alla nomina di consigliere di Circoscrizione, in

sostituzione del consiglierePiazzese, il consigliere Orilia, citando la sentenza del Tribunale Amministrativo

Regionale per la Sicilia.

Il Presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri Cardella, Guaresi e Tusa.

Ultimata questa fase preliminare, il nuovo consigliere, Andrea Orilia si appresta al giuramento e di seguito

dichiara che non sussistono nei suoi confronti cause di ineleggibilità e incompatibilità dichiarando altresì che

non sussistono nei suoi confronti cause di incandidabilità e inconferibilità.

Il Consiglio esprime voto unanime e favorevole con 8 consiglieri presenti in Aula. Assente i[ consigliere

Scarlata.

Il Presidente Greco certifica l'awenuta surroga e rivolge un caloroso saluto al consigliere Orilia dicendosi

certo che la sua presenza in Aula avrà modo di arricchire ulteriormente le attività consiliari, altresì esprime

rammarico per l'uscita del consigliere Piazzese che in questi mesi ha saputo dimostrare grande impegno e

sensibilità verso il territorio. Il Presidente Greco chiede al consigliere Orilia se vuole aderire a qualche gruppo

politico presente in Consiglio; il consigliere Orilia risponde subito di voler rimanere nelle lista "139" e al

tempo stesso di aderire al gruppo rappresentato dal consigliere Guaresi "Insieme per la Circoscrizione".

Interviene il consigtiere Guaresi il quale accoglie con entusiasmo la decisione del consigliere Orilia e al tempo

stesso afferma che il nuovo collega saprà sicuramente svolgere in maniera fattiva il proprio ruolo istituzionale.

A margine di quanto detto dal consigliere Guaresi, tra cui i consiglieri Marchese, Tusa, Cardella e Viscuso si

trovano d'accordo e esprimono vive congratulazioni e gli auguri di un proficuo quanto importante impegno

per il territorio" Si rammaricano altresì per l'uscita del consiglierePiazzese e gli augurano un in bocca al lupo

per progetti futuri.

Interviene il consigliere Terrani, oggi presente in Aul4 perché in piena sinergia politica con il consigliere

Orilia, ricorda con una punta di commozione i lunghi 13 anni di attività trascorsi proprio in seno a questo

Consiglib Circoscrizionale e si dice sicuro che il consigliere Orilia saprà manifestare in toto le proprie qualità

mettendole a disposizione per la comunità del territorio" Altresì, ricorda il consigliere Terrani che oggi il

Consiglio può regishare un atto di giustizia e democrazia accogliendo il legittimo ricorso presentato dal



-?.,/ ^ 
r'.--t'Àc-rt z+zr'd-//t,/

consigliere Orilia, senza dimenticare, conclude il consigliere Terrani, quanto di positivo ha prodotto il
consigliere Piazzese. Per ultimo il consigliere comunale, purtroppo, concludendo il proprio intervenlo, fa :

riferimento a quando awenuto a danno della passerella di Romagnolo che è stata distrutta da un incendio e

che nei prossimi giorni lui stesso si sta attivando per organizzare una conferenzadi servizi per awiare le

necessarie iniziative.

Il Presidente Greco, prende atto che ogni fase della cosiddetta surroga è stata eseguita in ogni sua forma, alle

ore 10,45 dichiara chiusa la Seduta.

Il Se

n P.o. D.
ll Presidente.


